
議事録 

平成29年10月23日 
滝川市立病院経営計画推進委員会の開催報告 

２：推進委員 

●平成29年3月に策定した「滝川市立病院経営計画」において、年度ごとに点検・評価を行い、その
結果を公表することとなっている。 
●平成28年度決算が確定したため、点検・評価のための委員会を開催した。 

３：推進委員会の開催（平成29年10月23日（月）18時 市立病院２階講堂） 

●滝川市立病院経営計画の報告 
 ・経営計画策定の趣旨説明 
 ・経営計画の評価ポイントの説明 
●滝川市立病院経営計画の進捗状況の報告 
 ・H28年度決算における経営計画の進捗状況 
  ・計画に対する達成度 
  ・個別の取り組み状況 
  ・H29年9月までの経営状況（収支等） 
●その他（滝川市立病院への意見等） 
 
●主な発言 
 ・市立病院の強み、プラス面をどう出していくかで市民の見方が変わってくる。 
 ・施設を効率的に使うことを検討しては？空いている時の活用も考える必要はないか？ 
 ・赤字にならないため、いつまでにどうするのか？ 
 ・病院全体で取り組む必要がある（意識改革、医師の確保・待遇など） 
 ・現状分析を徹底的に行い、問題を洗い出す必要がある。 
 ・赤字体質の原因となるのは収益なのかコストなのかを分析してみては？ 
 ・滝川市民が市外の病院に行っているかを分析しては？ 
 ・滝川市のサポート体制は？（繰入金、その他金銭面、人的の面も含む。） 
 ・特徴ある病院の運営で収益UPを目論めないか（専門外来と専門入院、施設の活用など） 
 ・医師の確保は非常に厳しいと聞いている。できることも限られると思う。 
 ・市民の意識改革も必要。若い医師を地域住民として受け入れることも積極的に考えては？ 
 ・地域住民が別の町の病院に行きたがる。学習会などを実施して住民を引きつけては？ 
 ・老人クラブでは市立病院の評判が良い。入院中は誰かと話したい。ボランティアが話し相手 
 ・救急の扱いも考えては。 
 ・電子カルテばかり見ている医師がいる。患者の方を向いてほしい。 

１：推進委員会の開催 

●滝川市立病院の運営について、第三者による点検・評価を行うため、病院の運営に深く関与する
団体から推薦を受けた方を委員として選任した。また、委員の互選により委員長及び副委員長を選
任した。 
 
 滝川市医師会     男澤 伸一（委員長） 
 滝川市社会福祉協議会     椿坂 幸夫（副委員長） 
 滝川市町内会連合会連絡協議会  峰村  孝 
 滝川市婦人会     眞島セツ子 
 北海道税理士会滝川支部     八幡 吉宣 
 滝川市役所            中島 純一 

４：今後の進め方 

●毎年決算が確定した時期に推進委員会を開催し、進捗状況を報告する。 
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